

Eglise Protestante Unie Antibes – Cagnes
(Dimanche 12 mai 2024)
6^{ème} dimanche après Pâques

Textes proposés

Actes 1.15-26
1Jean 4.11-16
Jean 17.11-19.

Traduction Nouvelle Bible Français courant

Cantiques proposés

AEC 249 Béni soit le Seigneur
AEC 431 Pour inventer la liberté
AEC 233 Oh Dieu tu es fidèle
AEC 530 Tous unis dans l'Esprit

Moment musical

SALUTATION ET INVOCATION

La grâce et la paix vous sont données de la part de Dieu qui vient, qui est, qui était et de Jésus-Christ, le témoin fidèle, le ressuscité." Amen.

Bienvenu(e) à chacun et chacune de nous en ce 6^{ème} dimanche après Pâques, dimanche situé entre les fêtes de l'Ascension et de la Pentecôte. Venus de divers horizons, nous sommes accueillis par notre Seigneur. Avec toutes celles et tous ceux qui mettent leur espérance en Dieu, formons le peuple qui chante son amour.

ACCLAMONS LE SEIGNEUR, NOTRE DIEU

* Arc en Ciel 521 (1) https://youtu.be/05WtI5f__LQ

Nous chanterons pour toi, Seigneur.

Tu nous as fait revivre.

Que ta Parole dans nos cœurs.

A jamais nous délivre.

Louons le Seigneur avec le Psaume 104

1 Je veux bénir le Seigneur ! Seigneur, mon Dieu, tu es infiniment grand. Tu t'habilles de splendeur et de majesté, **2** tu t'enveloppes d'un manteau de lumière. Tu as déployé les cieus comme une toile ; **3** tu as placé ta demeure encore plus haut. Les nuages te servent de char, tu te

déplaces sur les ailes du vent. 4 Tu prends les vents comme messagers, le feu est à ton service. 5 Tu as fixé la terre sur ses bases ; elle est inébranlable pour toujours. 24 Seigneur, tu as fait tant de choses ! Tu les as toutes faites avec sagesse ! La terre est remplie de ce que tu as créé. 25 Voici la mer, immense, à perte de vue. Tant d'êtres y remuent, petits et grands, qu'on ne peut les compter. 26 Des navires la parcourent en tous sens, et le dragon marin, le Léviatan ; tu l'as façonné pour jouer avec lui. 27 Tous ces êtres dépendent de toi pour recevoir leur nourriture au bon moment. 28 Si tu la leur donnes, ils la prennent ; si tu ouvres la main, ils ont tout ce qu'il faut. 29 Mais si tu te détournes, les voilà terrifiés ; si tu leur reprends le souffle de vie, ils périssent et redeviennent poussière. 30 Tu leur rends le souffle et les voilà créés, tout devient nouveau à la surface de la terre. 31 Que ta gloire, Seigneur, dure toujours ! que le Seigneur se réjouisse de ses œuvres ! 32 Tu regardes la terre, et la voilà qui tremble ; tu touches du doigt les montagnes, et les voilà couvertes de fumée. 33 Je veux te chanter toute ma vie, Seigneur ; mon Dieu, je te célébrerai par mes chants, tant que j'existerai ! 34 Que mon poème te plaise, Seigneur ! Moi je me réjouis en toi ! 35 Que ceux qui se détournent de toi disparaissent de la terre. Qu'il n'y ait plus de méchants ! Oui, je veux bénir le Seigneur. Alléluia !

Chantons et bénissons le seigneur avec le cantique 249 : Béni soit le Seigneur

PRIÈRE DE REPENTANCE

Humilions-nous devant Dieu et implorons sa miséricorde et son pardon.

Dieu d'amour, nous regardons à toi.

Tu nous donnes le pain de chaque jour et tu nous réjouis de ta création, mais nous peinons à dire notre reconnaissance.

Seigneur pardonne-nous !

Dieu de miséricorde, tu nous fais entendre les cris de la terre et tu mets devant nos yeux les souffrances humaines, mais nous peinons à exprimer notre compassion.

Seigneur pardonne-nous !

Dieu de tendresse, tu nous accompagnes sur nos chemins, mais devant les soucis quotidiens, nous peinons à témoigner notre confiance.

Seigneur pardonne-nous !

*Arc en Ciel 403 <https://youtu.be/NBDyh9NhyuE>

Si devant toi nous ne sommes
Que poussière et corruption,
Immense est ta compassion.
Tu voulus sauver les hommes :
Tu nous donnas Jésus-Christ,
Tu donnes le Saint-Esprit.
Tu fais grâce au plus rebelle
Dès qu'il te cherche et t'appelle.
Que pour la vie éternelle,
Tu nous gardes, Dieu fidèle.

ANNONCE DU PARDON

Écoutons combien est ineffable l'amour de Dieu pour nous.

Selon le troisième chapitre du livre Lamentation (3.22-23)

Mes bontés ne sont pas épuisées, mes compassions ne sont pas achevées. Elles se renouvellent chaque matin, car inlassable est ma fidélité.

Oui Dieu a posé sur chacun et chacune de nous un regard d'amour, un regard de Père. Selon sa bonté, Il accueille notre prière et nous invite à vivre avec lui tous les jours son pardon et son amour.

Je vous invite à vous lever pour chanter notre joie et notre reconnaissance envers Dieu.

*Arc en Ciel 430 (2) <https://youtu.be/kMeNKEII0Zw>

Tu m'aimeras toujours !
Ni la mort, ni le monde,
Ne peut me séparer, mon Dieu, de ton amour.
Où le mal abonda, ta grâce surabonde;
Permits, Seigneur, qu'au long des jours
Tout mon cœur te réponde
Et que je t'aime sans détours,
Toi qui m'aimes à toujours !

FEUILLE DE ROUTE

Pardonnés et libérés par l'amour de Dieu écoutons ce qu'il nous promet selon ce qui est écrit dans le livre d'Ezechiel (36.26)

Je vous donnerai un cœur nouveau, je mettrai en vous un esprit nouveau. J'enlèverai votre cœur pierre et je vous donnerai un cœur de chair. Je mettrai en vous mon Esprit : alors vous suivrez mes préceptes, vous observerez mes commandements et vous y serez fidèles.

Qu'il soit ainsi pour chacun de ses enfants, pour chacun et chacune de nous Amen.

*Arc en Ciel 428 (2) <https://youtu.be/NSq26TBgWeQ>

Comme un enfant, je veux sans crainte.
T'offrir ma vie jour après jour.
Je compterai sur ton secours.

LITURGIE DE LA PAROLE

Prière d'illumination :

Donne-nous Seigneur, d'être à l'écoute de ce que tu veux nous dire ce matin.

Accorde-nous la grâce du silence intérieur pour que ta Parole nous rejoigne et qu'elle parle à notre cœur. Que par ton Esprit, le passage de l'Écriture que nous allons écouter devienne Bonne Nouvelle pour nos vies. Amen.

Actes 1.15-26

15 Un de ces jours-là, les croyants réunis étaient au nombre d'environ 120. Pierre se leva au milieu d'eux et leur dit : 16 « Frères et sœurs, il fallait que s'accomplisse ce que l'Esprit saint a annoncé dans l'Écriture : s'exprimant par l'intermédiaire de David, il a parlé d'avance de Judas, devenu le guide de ceux qui ont arrêté Jésus. 17 Judas était l'un d'entre nous et il avait reçu sa part de notre service. 18 Avec l'argent qu'on lui paya pour ce crime, il s'est acheté un champ ; il y tomba la tête la première, son corps éclata par le milieu et toutes ses entrailles se répandirent. 19 Les habitants de Jérusalem ont appris ce fait, de sorte qu'ils ont appelé ce champ, dans leur langue, "Hakeldama", c'est-à-dire "champ du sang". 20 Or, voici ce qui est écrit dans le livre des Psaumes : "Que sa maison soit abandonnée, et que personne n'y habite !" Et encore : "Qu'un autre prenne sa charge !" 21-22 Il faut donc qu'un homme se joigne à nous pour témoigner de la résurrection du Seigneur Jésus. Il doit être l'un de ceux qui nous ont accompagnés tout le temps que le Seigneur Jésus a parcouru le pays avec nous, à partir du moment où Jean l'a baptisé, jusqu'au jour où il nous a été enlevé. » 23 On proposa alors deux hommes : Joseph, appelé Barsabbas, surnommé aussi Justus, et Matthias. 24 Puis l'assemblée fit cette prière : « Seigneur, toi qui connais le cœur de tous, montre-nous lequel de ces deux tu as choisi 25 pour remplir ce service d'apôtre et occuper la place que Judas

a quittée pour aller à celle qu'il a choisie. » 26 Ils tirèrent au sort et le sort désigna Matthias, qui fut associé aux onze apôtres.

1Jean 4.11-16

11 Très chers amis, si c'est ainsi que Dieu nous a aimés, nous devons, nous aussi, nous aimer les uns les autres ! 12 Personne n'a jamais vu Dieu. Or, si nous nous aimons les uns les autres, Dieu demeure en nous et son amour se manifeste parfaitement en nous. 13 Voici comment nous savons que nous demeurons en Dieu et qu'il demeure en nous : il nous a donné son Esprit. 14 Et nous avons vu et nous témoignons que le Père a envoyé son Fils pour être le sauveur du monde. 15 Si une personne reconnaît que Jésus est le Fils de Dieu, Dieu demeure en elle et elle demeure en Dieu. 16 Et nous, nous savons et nous croyons que Dieu nous aime. Dieu est amour ; celui qui demeure dans l'amour demeure en Dieu et Dieu demeure en lui.

Jean 17.11-19

11 Je ne suis plus dans le monde, mais eux sont dans le monde ; moi je vais à toi. Père saint, garde-les unis à toi, toi qui es uni à moi, afin qu'ils soient un comme toi et moi nous sommes un. 12 Pendant que j'étais avec eux, je les gardais unis à toi, toi qui es uni à moi. Je les ai protégés et aucun d'eux ne s'est perdu, à part celui qui s'en va à sa perte, afin que l'Écriture s'accomplisse. 13 Mais maintenant je viens à toi et je dis ces choses pendant que je suis encore dans le monde, afin qu'ils aient en eux ma joie, une joie complète. 14 Je leur ai donné ta parole, et le monde a de la haine pour eux parce qu'ils n'appartiennent pas au monde, comme moi je n'appartiens pas au monde. 15 Je ne te prie pas de les retirer du monde, mais de les garder du Mauvais. 16 Ils n'appartiennent pas au monde, comme moi je n'appartiens pas au monde. 17 Fais qu'ils soient entièrement à toi, par le moyen de la vérité ; ta parole est la vérité. 18 Comme toi tu m'as envoyé dans le monde, moi aussi je les ai envoyés dans le monde. 19 Je m'offre entièrement à toi pour eux, afin qu'eux aussi soient entièrement à toi.

Cantique 431 : Pour inventer la liberté

https://youtu.be/bcYG68njJXI?si=ljeWbw_vpIoLbovG

PREDICATION

L'évangéliste Jean a cette particularité de vouloir nous rendre témoins de la prière de Jésus en faveur des « siens qui étaient dans le monde », prière adressée directement au Père en des mots que nous connaissons presque par cœur, au risque de ne plus entendre ce qui s'y dit....

Au terme de son discours d'adieu qui a déjà débuté dès le chapitre 13 de l'évangile de Jean, Jésus se met à prier son Père, et au cours de cette prière il lui adresse des demandes pour ses disciples.

Nous avons ici une partie de cette prière dite sacerdotale, une partie qui concerne plus spécifiquement les disciples.

Jésus va laisser ses disciples seuls dans le monde, et ils sont encore fragiles. Oui, ils sont encore peu armés, tant que l'Esprit Saint n'est pas descendu sur eux. Tant que l'Esprit Saint ne les a pas remplis de sa force, de ses dons, ne leur a pas donné toute la révélation contenue dans la parole de Jésus.

C'est pourquoi Jésus prie son Père pour que ceux que le Père a choisis, et qu'il lui a donnés, restent fidèles à l'Évangile. Aussi pour qu'ils restent unis entre eux, à l'image du Fils qui vit en unité avec son Père, face à l'incompréhension et à la haine du monde.

Ils doivent rester encore dans le monde, pour continuer l'œuvre que Jésus a reçue de son Père.

Jésus exprime l'essentiel avec des mots simples, avec des mots de tous les jours. Et pourtant notre passage est déroutant, comme cela arrive souvent dans l'Évangile de Jean.

Dans cette prière il est question d'unité, de joie, de vérité, de consécration, et surtout de notre rapport au monde.

« Garde-les afin qu'ils soient uns comme toi et moi nous sommes un ». Jésus commence par la question de l'unité. Ici, Il ne s'agit en aucun cas de faire des disciples un groupe uniforme : chacun a sa personnalité et la gardera.

Il s'agit bien plutôt de favoriser l'harmonie dans le groupe des disciples, sur le modèle de l'harmonie qui règne déjà entre Jésus et son Père.

Il n'est pas question de rechercher l'uniformité qui gomme toutes les différences : l'uniformité n'est qu'une contrefaçon de l'unité.

La véritable unité naît de la diversité. Il doit donc y avoir entre les disciples une qualité de relation qui rendra impossible les ruptures de toutes sortes.

Et comme cette unité fait place à la diversité, elle débouche tout naturellement sur la joie. Et c'est le second sujet pour lequel Jésus prie en faveur des disciples, ce que nous sommes d'ailleurs.

Oui, frères et sœurs, comment ne pas être dans la joie quand on a l'immense privilège de pouvoir être soi-même ? Et cette joie d'être soi-même, c'est Jésus qui la donne. Nous qui sommes ses disciples, nous sommes juste dans une attitude d'accueil. C'est une joie vraie et complète que personne ne peut nous la ravir. Une joie qui ne dépend des circonstances mais de notre appartenance au Seigneur. Vous imaginez ? Cette joie est Sa joie.

Ensuite Jésus, formule la requête suivante : « *Je ne prie pas pour que tu les retires du monde, mais pour que tu les gardes du Mauvais.* »

En effet, dans sa prière, Jésus ne demande pas à son Père de nous retirer du monde, de nous installer dans un lieu sûr, où nous ne serions pas dérangés, mais de nous protéger du mal, du Mauvais.

Oui, Jésus prie pour que nous soyons capables d'affronter les difficultés dans la confiance, comme lui-même l'a fait.

Bien aimés, combien de fois avons-nous eu envie d'abandonner ce monde difficile qui est le nôtre, et qui est si réfractaire à l'Évangile et à ses valeurs ?

Pourtant, Jésus, pleinement conscient que nous partageons son lot d'être haï du monde, ne demande pas au Père de nous retirer du monde, mais de nous protéger, alors que nous faisons de notre mieux pour accomplir notre mission.

Notre mission est au cœur de ce monde que Dieu aime mais qui est travaillé par les forces du mal, du refus, de la révolte. Oui au cœur de ce monde, le Père va donc nous garder, en réponse à la prière de Jésus qui dit : « *Fais qu'ils soient entièrement à toi* »

Comment « ne pas être du monde » tout en restant dans le monde » ? En demeurant dans la Parole. Oui c'est la Parole qui va démarquer notre existence. C'est la Parole qui nous sanctifie, qui nous diffère et qui fait de nous des enfants de Dieu.

Frères et sœurs, bien-aimés, ne pas être du monde, c'est nous distancier de ce qui en nous n'accueille ni ne reconnaît « la Parole, lumière véritable » qui n'est autre que Jésus. Je suis la lumière du monde dit Jésus, je suis le pain de vie. « La lumière luit dans les

ténèbres et les ténèbres ne l'ont pas reçue mais à ceux qui l'ont reçue, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu (Jean 1, 5.9, 12).

Oui le Seigneur garde nous, non pas en nous rendant étrangers à notre monde, non pas en nous isolant comme dans une bulle où nous respirerions seulement l'air de la foi et de l'espérance, mais en nous fortifiant intérieurement, par ton Esprit, contre les forces de l'esprit du mal, contre les contagions de l'intelligence et du cœur, contre nos propres tristesses et nos découragements.

Il nous garde, Dieu notre Père, et il nous sanctifie ; il nous « consacre », c'est-à-dire qu'il nous met à part pour lui-même et nous fait entrer dès maintenant dans sa vie, dans son projet, dans sa lumière.

Pour nous sanctifier ainsi, pour nous rapprocher chaque jour de son intimité, Dieu, en vrai Père, nous offre un chemin privilégié : Jésus la Parole vivante de Dieu. La Parole de vérité. La Parole qui nous révèle le chemin de vie et de liberté. « **Si donc le Fils vous libère, vous serez vraiment libres** », dit Jean encore dans son évangile (Jean 8.36)

Et la prière de Jésus ici rapportée est la preuve ultime que notre communion avec Dieu ne peut passer que par lui, par sa prière, par sa Parole.

Oui, la seule vérité qui soit digne d'être servie plus que tout, c'est le dessein de Dieu pour l'humain et pour le monde, tel qu'il nous est révélé en Jésus Christ.

Cette amitié de Dieu, cette vie du Père dans laquelle Jésus nous introduit, est finalement plus vraie, plus intense et plus nécessaire que tous nos projets, toutes nos quêtes et toutes nos soifs.

Alors notre vie, même dans le silence, deviendra une parole pour le monde. Parce que le monde a besoin d'être visité par la Parole de Dieu. Le monde devra reconnaître que le salut vient de Jésus. Et nous devons pouvoir rendre témoignage de l'amour de Dieu manifesté en Jésus, la Parole vivante de Dieu. Notre deuxième lecture, le passage de la première épître de Jean, nous dit : si nous demeurons dans l'amour de Dieu, l'amour de Dieu se manifeste parfaitement en nous. Et c'est en cela que la prière de Jésus trouve son accomplissement : Comme tu m'as envoyé dans le monde, je les ai aussi envoyés dans le monde... pour que le monde croit en moi par leur parole ...et pour qu'il croit que tu m'as envoyé.

Oui, frères et sœurs, le monde, à ses heures d'angoisse ou de désespoir, pourra croire que le salut est venu et qu'il demeure offert à jamais.

Il arrivera à reconnaître que Dieu nous a aimés d'un amour inimaginable, et qu'il nous aime encore comme son enfant bien aimé et comme il a aimé son propre Fils.

Ainsi chacune de nos journées deviendra un cantique nouveau au Dieu qui nous appelle à son service et qui nous envoie.

Notre long cheminement, personnel et communautaire, dans l'enthousiasme comme à travers la monotonie, l'insécurité ou la souffrance, sera illuminé par une certitude, la pleine manifestation de la Gloire de Dieu, celle-là même que Jésus est venu apporter au monde.

La route montera toujours : nous le savions quand nous l'avons choisie ; mais déjà, sur la montagne, Jésus nous fait signe.

Frères et sœurs, vivons, donc, dès aujourd'hui, avec la joie et dans la joie de Jésus, le Christ ressuscité.

Cette joie, qui ne dépend pas des circonstances et que le monde ne peut nous donner, car il s'agit de la joie qui vient de Dieu, et qui vient notre appartenance au Christ ressuscité.

Consacrons, donc, chaque jour un peu de notre temps à prier avec les paroles de Jésus dans les Écritures ; nourrissons-nous d'elles, pénétrons-nous-en ; qu'elles soient pour nous la nourriture qui nous rassasie de la joie de Jésus Christ le ressuscité.

Amen !

JEUX D'ORGUE

Cantique 233 : Oh Dieu tu es fidèle <https://youtu.be/do7uFUUIIA?si=tAr6ISQ8Vak4TLPR>

CONFESSION DE FOI

Je crois en Dieu, le Père tout puissant, créateur du ciel et de la terre, de tous les êtres visibles et invisibles.

Je crois en un seul Seigneur, Jésus Christ, le Fils unique de Dieu, engendré du Père avant tous les siècles, Dieu né de Dieu, lumière née de la lumière, vrai Dieu né du vrai Dieu, engendré non pas créé, un seul être avec le Père, et par lui tout a été fait.

Pour nous les hommes et pour notre salut, il est descendu des cieux, il s'est incarné par le Saint-Esprit en la vierge Marie, et s'est fait homme.

Crucifié pour nous sous Ponce Pilate, il a souffert la Passion, il a été mis au tombeau, il est ressuscité le troisième jour, selon les Ecritures ; il est monté aux cieux, il siège à la droite du Père, il revendra dans la gloire pour juger les vivants et les morts, et son règne n'aura pas de fin.

Je crois en l'Esprit saint qui est Seigneur et qui donne la vie ; du Père il tient son origine, avec le Père et le Fils, il reçoit même adoration et même gloire ; il a parlé par les prophètes.

Je crois l'Eglise une, sainte, universelle et apostolique. Je confesse un seul baptême pour le pardon des péchés. J'attends la résurrection des morts et la vie du monde à venir.

Amen

***Arc en Ciel 251 (3)**

Béniçons tous Dieu, notre Père,
Et Jésus Christ, notre Sauveur.
Béniçons l'Esprit de lumière,
Lui qui habite dans nos cœurs.
Dieu trois fois saint,
fais-nous un jour Franchir
le seuil de ton séjour.
Alléluia, Alléluia !

ANNONCES ET OFFRANDE

Seigneur notre Dieu, éternel est ton amour. Nous nous présentons à toi avec cette offrande. Elle est signe de notre amour pour toi et pour le monde qui nous entoure. Bénis le Seigneur pour l'avancement de ton règne et Béni sois-tu pour les siècles des siècles.

Amen

Cantique 530 : Tous unis dans l'Esprit

<https://youtu.be/Lt30GnVnQvU?si=PEkWWJx7RFUli0LZ>

SAINTE CÈNE

PRÉFACE

Il est bon et c'est notre joie de te remercier, Seigneur Dieu, pour la vie que tu nous donnes, la vie terrestre et la vie éternelle ; pour l'eau de notre baptême, pour le pain et pour le vin de ce repas.

Il est bon et c'est notre joie d'être les invités, les amis, les frères et les sœurs de Jésus-Christ, de reconnaître dans ce pain et dans ce vin les signes de son amour, de sa mort et de sa résurrection, et l'annonce de son Royaume.

Il est bon et c'est notre joie d'attendre la venue de l'Esprit saint, de recevoir dans ce pain et dans ce vin la joie qui vient de toi, Seigneur Dieu, et d'avoir communion les uns avec les autres. Il est bon et c'est notre joie de célébrer ta grâce et ta fidélité en chantant

*Arc en Ciel 861

Dieu saint, Dieu saint ! Dieu très saint !

Éternel, ô roi d e s cieux !

L'univers entier de ta gloire est rempli !

Hosanna au plus haut des cieux !

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !

Hosanna au plus haut des cieux !

INSTITUTION

Le soir venu, Jésus se mit à table avec les douze. Pendant le repas, il prit du pain et, après avoir rendu grâces, il le rompit et le leur donna en disant : "Prenez, mangez, ceci est mon corps."

Ayant aussi pris la coupe et rendu grâces, il la leur donna en disant : "Buvez-en tous, car ceci est mon sang, le sang de l'alliance qui est répandu pour la multitude, pour le pardon des péchés.

Je vous le dis, désormais, je ne boirai plus de ce fruit de la vigne jusqu'au jour où je le boirai, nouveau, avec vous, dans le Royaume de mon Père."

PRIERE DE COMMUNION

Au moment de nous approcher de cette table, nous nous souvenons de Jésus Christ. Il a habité parmi nous, il a donné sa vie pour nous. Nous nous réjouissons de sa résurrection qui nous donne l'assurance de sa présence auprès de nous. Nous attendons le jour où son règne sera établi sur l'univers tout entier.

Par ton Esprit, donne-nous de communier au corps et au sang de ton Fils, et qu'ainsi, unis à lui, nous portions la lumière, la paix, et l'espérance.

Par le Christ, avec lui et en lui, à toi, Dieu le Père tout -puissant, dans l'unité du Saint- Esprit ; tout honneur et toute gloire, pour les siècles des siècles.

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du Mal. Car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la Gloire aux siècles des siècles. Amen

***Arc en Ciel 592 (2)**

Refrain Seigneur, tu es notre joie,
notre vie, notre espérance.
Seigneur, tu es notre joie;
nous ne sommes rien sans toi.

Dans ce monde qui a faim,
Tu nous invites à ta table,
Dans un merveilleux festin
Ton corps devient notre pain.

INVITATION A LA CENE

Le Christ nous a rejoints sur notre route, il est là, il chemine à nos côtés. Il nous invite à le retrouver dans le pain rompu et dans le vin partagé. Il préside le repas. Venez maintenant car tout est prêt.

FRACTION – ELEVATION

“Le pain que nous partageons est communion au corps du Seigneur Jésus-Christ.

La coupe de bénédiction, pour laquelle nous rendons grâces, est communion au sang du Seigneur Jésus-Christ.

COMMUNION

ENVOI

Le Seigneur Jésus Christ nous a donné son corps et son sang pour notre salut pour notre pardon, et pour notre réconciliation. Soyez encouragés et allez dans la joie et dans la paix du Christ ressuscité.

Amen

Amen !

INTERCESSION

Seigneur Jésus Christ, tu as promis d'être présent au milieu de ceux qui prient en ton nom : accorde-nous d'unir notre prière à la tienne pour que ton règne vienne.

Nous te prions : Pour ceux qui ont des responsabilités dans la vie publique, qu'ils travaillent avec droiture pour le bien de tous.

Nous prions pour le bon déroulement des jeux olympiques organisés sur notre territoire. Que cet événement nous apprenne le sens de l'unité dans la diversité.

Nous prions pour tous ceux qui ont le privilège d'y participer.

Nous prions pour les savants et les chercheurs, que leur travail serve à toute l'humanité.

Nous prions pour ceux qui souffrent sur leur lieu de travail, pour ceux qui sont sans emploi, que soit respectés leur dignité.

Nous prions pour les prisonniers et les oubliés de la société, que nous soyons solidaires de leur souffrance.

Nous prions pour les enfants qui connaissent l'abandon, qu'ils trouvent la paix et l'amour auprès de ceux qui les accueillent.

Nous prions pour l'Eglise, pour qu'en elle, nous soyons des signes de l'amour fraternel.

Dans le silence, confions à Dieu ceux qui nous tiennent particulièrement à cœur.
(Silence)

D'un seul élan, d'un même cœur, avec l'église universelle élevons nos voix et disons :

AMEN

*Arc en Ciel 488 (1 et 3) [https://youtu.be/g_Fs883zjo4 ? si=t0SvCttdiB5FJsZh](https://youtu.be/g_Fs883zjo4?si=t0SvCttdiB5FJsZh)

Sur tous les temps, sur tous les lieux, Alléluia !

Tu vas régner auprès de Dieu, Alléluia !

Notre avenir est d'être en toi, Alléluia !

Nous t'attendons, ô notre Roi, Alléluia

EXHORTATION

Ainsi, comme vous avez reçu le Seigneur Jésus-Christ, marchez unis à lui ; soyez enracinés et fondés en lui, affermis par la foi, débordants de joie et de reconnaissance.

BENEDICTION

L'Éternel vous bénit et vous garde,
L'Éternel fait briller sa face sur vous et vous accorde sa grâce
L'Éternel tourne son visage vers vous et vous donne sa paix.

Allons dans cette assurance que le Seigneur est avec nous.

Amen

Moment musical